. Intervención de E.U. provocan comunistas

Los extremistas que combaten en la cruenta guerra de El Salvador tratan de arrastrar a Estados Unidos a la intervención, manifestó en el Club Nacional de Washington D.C., el presidente de Costa Rica, Rodrigo

Se trata, enfatizó el mandatario centroamericano, de forzar la intervención de Estados Unidos, pues el repudio a la misma, ayudaría a la campaña comunista de propaganda en el mundo.

Así lo recogen y señalan los cables de noticias procedentes de Washington que el presidente Carazo Odio, di-jo que las violentas convulsiones políticas que sacuden a la América Central se deben a que durante muchos años algunos toleramos, otros defendieron y otros inclusive ayudaron a mantener una situación de injusticia y

En su gira por los Estados Unidos, Carazo Odio se ha entrevistado con el presidente Jimmy Cartazo Outo se lla entrevistado con el presidente Jimmy Carter en la Casa Blanca, con el vicepresidente electo George Bush, se reunió también con miembros del equipo de transición del presidente electo Ronald Reagan.

Expresó sus ideas de que la pérdida de Carter por Reagan no producirá cambios sustanciales en la política de Estados Unidos referente a derechos humanos.

Apoyo a la Junta salvadoreña

Por otra parte el presidente Rodrigo Carazo, expresó Pasa a la página 24

Mañana reiniciará labores Migración

Mañana jueves reini-ciará sus labores para el público la Dirección General de Migración, que a raíz de atentado terrorista en la noche del 21 de noviembre pasado sufrió serios estragos en su estruc-

El Director, Cnel. DEM. Israel Agid Benavides, indica que la bomba dañó grandemente archivos y sistemas de procesamien-to de documentos, por lo que se han tenido que trabajar arduamente para iniciar nuevamente sus

asistencia a sus habitan-

nuevo equipo fue posible gracias al esfuerzo de toda

la comunidad de San Bar-tolo, a su Seccional de Cruz Roja, y al efectivo apoyo del Consejo Ejecuti-vo de Cruz Roja Salvado-

La adquisición del

funciones con alguna normalidad.

En nota recibida ayer dice:
"San Salvador, 2 de di-

ciembre de 1980. Señor Di-rector de LA PRENSA GRAFICA. Por medio de la presente y de la manera más atenta me dirijo a usted, para saludarle y solicitarle que de ser posible en la edición del día de mañana de su prestigiado rotativo que tan dignamente dirije, sea incluído el siguiente aviso urgente Pasa a la página 26



TAXISTA. Ramón Moncada Valdez, de 47 años, no ha si-do localizado por sus familiares, únicamente fue encontrado su taxi abandonado, en Ciudad Delgado. Tiene 5 días de desaparecido.



PARTICIPAN. Fue inaugurado el III Curso de Secretarios Municipales; un grupo de aspirantes a obtener patentes para ejercer cargos municipales, reciben instrucciones en el salón de actos del Edificio de Correos. El curso es auspiciado por el Ministerio del Interior.

Descienden en Bajo Lempa paracaidistas

Vecinos del Bajo Lempa, han denunciado ante las autoridades militares de los departamentos de Usulután, La Paz y San Vi-cente, la caída casi a diario, de numerosos pa-racaidistas. Afirman que al caer se pierden en zonas boscosas de esas regiones, sospechando que no se trata de ejercicios militares del Ejército regular, sino de mercenarios. Tal situación, se halla

sometida a minuciosa in-vestigación por parte de los cuerpos militares de los tres departamentos mencionados, con recomendación especial por parte del alto mando de la Fuerza Armada.

Fuerza Armada.
En principio, los habitantes de zonas adyacentes a Jiquilisco. San Agustin, Puerto El Triunfo, en el departamento de Usulután; Zacatecoluca, La Herradura, Rosario de la Paz, Rosario de Mora, en el departamento de La Paz; y los sectores del Bazi, Pos sectores del Bazi proceso del Paz; y los sectores del Bajo Lempa, en San Vicente, han denunciado cada caso a las autoridades de su jurisdicción, y éstas al alto mando de la Fuerza Ar-"comprobándose

Pasa a la página 22





"DIA DEL FISIOTERAPISTA". Con diferentes actos fue celebrado en el Instituto Salvadoreño del Seguro Social, el "Día del Fisioterapista". Los miembros del personal de es-

te departamento del ISSS, recibieron premios y estímulos por su labor en beneficio de los pacientes minusválidos.



CRUZ ROJA EN ARCATAO. Víveres, ropa y aliento moral han llevado elementos del Cuerpo de Voluntarios Socorris-tas de la Cruz Roja a desplazados ubicados en Arcatao, por la violencia que vive el país. Leche y azúcar se han distri-buido más, se dijo, con el fin de favorecer especialmente a

Señala focos de los enfrentamientos F.A.

Zacatecoluca, Santa Ana, San Vicente, Quezal-tepeque y San Agustín, son los lugares donde se ha registrado incidente y diversos actos de violencia, según el informe del Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

A continuación, damos a conocer brevemente el contenido del informe, de acuerdo con los datos que

también hemos logrado en

los escenarios.

—En la entrada principal de las oficinas de Daglio en 1a. Avenida Sur, de Santa Ana, fueron detonadas bombas que causa-ron daños materiales en ese local y en las casas vecinas. No se sabe quiénes son los autores del hecho.

-Un vehículo del inge-Pasa a la página 24

Otra prórroga por un mes Estado de Sitio

Por un mes más será prorrogado el Estado de Sitio en nuestro país, según informaron ayer fuentes gubernamentales en vista de que prevalecen las causas que originalmente obligaron a las autoridades a implan-tarlo", según se nos declaró.

El Estado de Sitio fue implantado el 5 de marzo

del presente año, con motivo de haberse puesto en marcha el programa de la reforma agraria, la na-cionalización de la banca

y el comercio exterior.

Mensualmente, ha sido
prorrogado por treinta días en cada ocasión, y se sabe oficialmente que ha sido prorrogado, por otros treinta días, a partir del Pasa a la página 24

"Caminatas Turísticas" a punto de desaparecer

El Programa de "Cami-natas Turísticas" que desde hace algún tiempo ha venido realizando el ISTU, está en camino de desapa-

Numeroso grupo de participantes de este progra-ma, ha denunciado anomalias graves en el Instituto, y que han derivado en la destitución de elementos valiosos que a tra-vés de los años han venido organizando las actividades de dicho instituto, con rendimientos buenos para

los participantes.

A raíz de la destitución de algunos dirigentes de estos movimientos como las "Caminatas Turísti-cas" las actividades se han estancado y creen los participantes, que tienden a desaparecer. Al protestar por la medi-

da y a la vez brindar un respaldo al organizador de estas caminatas Sr. Alber-to Chicas, piden a la ge-Pasa a la página 26